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Stadtverordnetenversammlung
Brandenburg an der Havel   Anfrage Nr.:    149/2022

Fraktion Bündnis 90/Die Grünen, Frau Marx   Datum:   13.06.2022

Fraktion/Stadtverordnete

(zehn vom Hundert der Stadtverordneten)

  zur Behandlung in 
öffentlicher  Sitzung

 
Anfrage an den Oberbürgermeister

Betreff: Anfrage an den Oberbürgermeister zu den Stromausgaben bei der kommunalen 
Straßenbeleuchtung

Beratungsfolge:
Datum Gremium

29.06.2022 Stadtverordnetenversammlung
28.09.2022 Stadtverordnetenversammlung

Anfragetext:
 Wie haben sich die Ausgaben für Strom bei der kommunalen Straßenbeleuchtung seit 2019 
entwickelt?

Wie hoch sind die Gesamtkosten und wie hoch die Kosten pro kWh in 2021?

Erwarten Sie einen Anstieg der Kosten in 2023?

...............................
Unterschrift/en
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Begründung: 
   

Finanzielle Auswirkungen:
 

Anlagen:
 


